

高齢にならざるを得ない老齢者の方々に、
感じられる心地の良さを、各場
所内にいても体温低下に陥る
心配がある。命に関わる危険性
もあり、予防を心がけたい。

同委員会が、2010年12月～11年2月に全国の救急医療機関68か所で低体温症と診断された418件について調査した結果、303件が屋内でした。



冬場、屋内でも低体温症

低体温症は、通常な
程度に保たれている体
が、35度以下になる状

特に注意が必要」と語る。

症化すると血液の循環が弱って意識を失い、亡くなってしまう場合もある。

二ツク（大阪府八尾市）院長の松尾美由起さんは「年とともに暖さや寒さに対する感覚は鈍くなる。若い時と比べて

する。エアコンの温風が苦手な場合、ホットカーペットや床暖房を使うといい。

に対する感覚も弱くなつてお
り、カイロや湯たんぽを積極
体に当てる「低温療法」の効
果があるので避けたい。松原

食事をきちんと取って、体温管理をすることで体温を保つことも大切。座ったまま足首の曲げ伸ばしなどの筋肉活動

体温症

血管が通る部分は、ネットクウォーマーやレックウォーマーなどで保温するといい。

「山形製油所の
温まります」

と圧迫されて血流が悪くなる

文選卷之二

卷之三

寒暖への感覚鈍く

低体温症予防対策

▽高齢者は寒さを訴えない場合が多い。平熱を把握した上で、脈搏が正常とする。

▽暖房を使って室温を20~22度程度に保つ

▽重ね着は3枚程度に。ネック
ウォーマーやレッグウォーマ

一も適用する

▽足首の曲げ伸ばしを繰り返す

下げるなど、関節を動かす運動で血流をよくする

(松尾さんの話を基に作成)